



---

## BESCHLUSSVORLAGE

**Antragsteller/in**

**Drucksachen-Nr.: - AZ**

Stv. SPD	1021/08 - I/382
----------	-----------------

### **Beratungsfolge**

<b>Gremium</b>	<b>Sitzungsdatum</b>	<b>Abstimmungsergebnis</b>
Magistrat	25.08.2008	
Umwelt-, Verkehrs- und Energieausschuss	09.09.2008	
Stadtverordnetenversammlung	25.09.2008	
Magistrat	13.10.2008	

### **Betreff:**

### **Hinweisbeschilderung „Bahnhof“ im Kernstadtbereich**

### **Text:**

Der Magistrat wird beauftragt, die Beschilderung „Bahnhof“ in Wetzlar zu prüfen und entsprechende Neuanbringungen - soweit erforderlich - zu veranlassen.

Wetzlar, den 20.08.2008

gez. Ute Claas

Begründung:

Egal von welcher Seite man in Richtung Bahnhof fährt, ist in Wetzlar keine Ausschilderung "Bahnhof" zu finden. Lediglich bei der Abfahrt am Zollamt ist ein Schild "Bahnhof".

Unser Bahnhof ist zwar kein Aushängeschild für Wetzlar, doch können wir auf den Bahnhof nicht verzichten und es sollte ortsfremden Personen möglich sein, unseren Bahnhof zu finden, zumal er nicht im Zentrum der Stadt liegt.

Vorschlag für die Anbringung von Hinweisen:

K-K- Ring Richtung Bahnhof	1. Leitzplatz 2. Buderusplatz
Gloelstrasse	Abfahrt Richtung B49/Zollamt
Frankfurter Str./Bergstraße	Höhe FA
Ernst-Leitz-Str.	Abfahrt zum K.-K-Ring
Neustadt	Abfahrt zum K.-K-Ring – Richtung Buderusplatz
Hermannsteiner Str./Gloelstr.	Abfahrt B49/Zollamt – auf Brücke